

Beschlussauszug

4/0116/2024

aus der
Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg
vom 26.11.2024

**Top 12 Beratung und Beschlussfassung zum Bau eines Beach-Volleyballplatzes an
der Regionalen Schule mit Grundschule**

Frau Burmeister erläutert den Deckungsvorschlag.

Herr Oeser und Herr Stickel sprechen sich für eine andere Lage der Fläche aus. Es sollte die Fläche neben dem Bolzplatz bebaut werden. Die restliche Fläche sollte als Fußballplatz bzw. Beachvolley wiederhergestellt werden. Das Fußballfeld sollte nicht zerschnitten werden.

Es sind Fördermittel zu prüfen und die Kosten zur Wiederherstellung des Fußballplatzes zu ermitteln.

Beschluss:

Der Hauptausschuss der Stadt Schönberg fasst den Grundsatzbeschluss zur Errichtung einer Beach-Volleyballanlage auf dem Sportplatz der Regionalen Schule mit Grundschule. Das Vergabeverfahren einschließlich Zuschlagsentscheidung wird an das Amt delegiert. Die Zuschlagserteilung erfolgt gemäß Satzung durch den Bürgermeister und seinen Stellvertreter.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Gegenstimmen	Enthaltung/en
6	0	1